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議会運営委員会 会議録

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

日 時 令和３年３月８日（月曜日）

午前９時３０分開会，午前９時３９分閉会

場 所 第３委員会室

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

日 程

１ 開 会

２ 委員長挨拶

３ 議長挨拶

４ 協議事項

（１）土浦市教育委員会教育長の任命の同意について

（２）土浦市監査委員の選任の同意について

（３）令和３年第 1回定例会会期日程について

（４）その他

５ 閉 会

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

出席委員（７名）

委員長 海老原 一郎

副委員長 吉田 千鶴子

委 員 吉田 博史

委 員 小坂 博

委 員 鈴木 一彦

委 員 塚原 圭二

委 員 勝田 達也

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

欠席委員（０名）

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

その他出席した者

議 長 篠塚 昌毅

副議長 島岡 宏明

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
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説明のため出席した者（４名）

副市長 東郷 和男

副市長 栗原 正夫

市長公室長 川村 正明

財政課長 山口 正通

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

事務局職員出席者

局 長 小松澤 文雄

次 長 天貝 健一

係 長 小野 聡

主 査 寺嶋 克己

主 任 松本 裕司

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

傍聴者（０名）

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
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○海老原委員長 おはようございます。ただ今より議会運営委員会を開会いたします。

傍聴はありませんね。

（「ありません」との声あり）

○海老原委員長 では，議長の方からご挨拶願います。

○篠塚議長 おはようございます。議会運営委員会委員の皆様には，令和２年度は，数

多くお集まりいただきありがとうございます。本日も，どうぞよろしくお願いいたしま

す。

○海老原委員長 それでは，早速，協議事項に入ります。タブレット，サイドブックス

の議会運営委員会，令和３年，３月８日開催をお開きください。では協議事項（１）土

浦市教育委員会教育長の任命の同意について及び協議事項（２）土浦市監査委員の選任

の同意について，協議をお願いします。執行部から説明願います。

〇東郷副市長 人事案件を２件お願いいたします。教育長の任命の同意，それから，監

査委員の選任の同意でございます。３月２３日最終日に追加議案として，提出させてい

ただきたい。ということでございます。つきましては，全員協議会を３月１０日，９時

３０分から開催していただき，内容について市長から説明させていただきたい。説明は

以上でございます。

〇海老原委員長 ただ今の説明で何かありますか。

（「なし」の声あり）

〇海老原委員長 それでは協議事項１及び２については３月１０日開催の全員協議会に

おきまして，執行部よりご説明をお願いいたします。続いて，協議事項（３）令和３年

第１回定例会会期日程について事務局より説明願います。

○天貝事務局次長 先日の議会初日におきまして，会期の件について議決をいただいて

おります。その際に配布している資料に誤りがございました。大変申し訳ございません

でした。資料２をお願いいたします。第１回定例会日程の正誤表ということになります。

２３日議会最終日の開始時刻につきまして，本来ですと午前１０時とすべきところを，

午後１時３０分と誤って記載してしまいました。本会議におきまして，会期の期日を行

っておりますけれど，会期の開始日と終了日，それから会期の日数の議決を行っており

まして，詳細の中身について議決しているものではございませんので，ご覧の正誤表に

より，全議員に周知することで，手続き上の問題はございません。つきましては，早め

にお知らせした方がよろしいかと存じますので，本日の本会議場とサイドブックスに配

布させていただきます。よろしくお願いいたします。

○海老原委員長 ただ今の説明で何かありますか。

〇鈴木委員 日程のところは理解しました。中身で確認したいところがあって，委員長

報告に対する質疑・自由討議。この中身は予算以外ですよね。

○天貝事務局次長 今，鈴木委員がおっしゃったように，予算決算委員会の委員長報告

に対する質疑はできません。他の議案に対する質疑のことを指します。

○海老原委員長 よろしいですか。

〇鈴木委員 はい。
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○海老原委員長 その他ございませんか。

（「なし」の声あり）

○海老原委員長 それでは事務局のとおりといたします。その他何かありますか。

〇東郷副市長 その他で説明させていただきます。

〇山口財政課長 説明させていただきたい事案がございまして，地方創生臨時交付金，

新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金でございますけれども，２月に国の

三次補正が成立いたしまして，限度額が各市町村に示されました。本市におきまして

は，速やかにこの臨時交付金を活用しようということで，本議会に，議案第２６号とし

て臨時交付金の事業を，補正予算として提出させていただいているところでございま

す。ところが，三次交付分の一部を除いたほとんどが本省繰越という制度を，国の方で

取っておりまして，予算をそのまま３年度に繰越している。国の方で。ということで，

令和２年度の事業ではなく，令和３年度の事業に充当するべきだという見解が，３月に

入ってから国の方から示されまして，まだ，これは決定ではないですけれども，そうな

りますと，三次交付分につきましては，今回の令和２年度の補正予算では，充当できな

いということになりますので，仮にそうなった場合には，三次交付分につきましては，

改めまして議決をいただけるのであれば，凍結をしまして，令和３年度の補正予算とし

て，改めて提出をさせていただきたい。と思っております。これは，仮にというお話を

させていただきましたが，まだ，国の方で見解が示されただけで，正式に決定というわ

けではありませんので，他の自治体も同じ状況に陥っておりますので，このまま２年度

の補正予算として充当してかまわないと，国から見解が正式に示されたら，そのまま令

和２年度の補正予算として執行させていただく。ということになりますので，その辺を

ご留意いただいてうえでご審議をいただきたい。と思っておりますのでよろしくお願い

いたします。

○海老原委員長 ただ今の件につきまして，何か質問等ございますか。

〇鈴木委員 国の方の判断を下す時期というのは，大体いつ頃というのもまだ全然見え

ていない状態ですか。

〇山口財政課長 今年度中には示されるはずですが，どの自治体も困ってしまいますの

で，今年度中には必ず示されると思います。それは，議会で議決を経る最終日までに出

るというのは，定かではありません。

〇鈴木委員 そうすると最終日までに出なかった時は，どういう扱いになる。

〇山口財政課長 このままご審議をいただいて，予算が議決を得れば，それは，補正予

算として成立しますけれど，予算は一度凍結させていただいて，繰越をしない。繰越を

しないとその時点で予算はなくなりますので，そうしますと，改めまして令和３年度

の，どこかの時点で補正予算を，同じ事業をプラスアルファーだと思いますけれども，

もう一度上げさせていただくことになります。

〇鈴木委員 その時点で，臨時会を開くか先決でやるかという判断になってくるんです

か。

〇山口財政課長 まだ，それにつきましては，いつ開くのかどうかというのは決まって
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おりませんので，その時点で皆様にご協議をいただきたい。

〇鈴木委員 分かりました。

○海老原委員長 その他，ございますか。よろしいでしょうか。

（「なし」の声あり）

○海老原委員長 それでは説明のとおりといたします。その他，ございますか。

〇東郷副市長 その他ございません。

○海老原委員長 それでは，本日の資料で各議員に非公表とするものはありますか。事

務局いかがですか。

○天貝事務局次長 特にございません。

○海老原委員長 では全ての資料を公表といたします。それでは，以上を持ちまして議

会運営委員会を閉会します。お疲れ様でした。


